

# DAS LEBEN IST BEGRENZT, DOCH DIE ERINNERUNG UNENDLICH.

[Theodor Heuss]

Sich von einem geliebten Menschen zu verabschieden, ist immer bedeutungsvoll. Doch auch wenn der Abschied schwerfällt, lebt der Mensch in unseren Herzen weiter – durch die Erinnerungen, die nie vergehen.

Ein Trauercafé ist eine Zusammenkunft nach einer gefühlvollen Beerdigung. Dort versammeln sich Angehörige zu Hause oder an einem besonderen Ort, um weiterhin gemeinsam Trost zu finden, Erinnerungen zu teilen und die Eindrücke des Abschieds zu verarbeiten.

Wir sind Canan Akyüz und Demet Arslan, und es ist uns eine Herzensangelegenheit, diese besonderen Momente mit Ihnen zu gestalten. Jedes Trauercafé ist eine einfühlsame Ergänzung zum vorangegangenen liebevollen Abschied und wird ganz nach Ihren Wünschen gestaltet. Vielleicht durch kleine Details, wie kulinarische Genüsse, die an die Lieblingsspeisen des geliebten Menschen erinnern – wir schaffen einen Raum, der es Ihnen ermöglicht, in liebevoller Erinnerung weiter Abschied zu nehmen.

Besonders für Kinder bieten wir einen geschützten Rahmen, in dem sie auf ihre Weise Abschied nehmen können. Wir stellen einfühlsame, altersgerechte Rituale zur Verfügung, die den Kleinen helfen, ihre Gefühle zu verstehen und zu teilen.

In diesem Sinne möchten wir mit dem Trauercafé einen zusätzlichen Raum des Trostes schaffen, in dem das, was bleibt, weitergetragen werden kann.

Sprechen Sie uns gerne an. Wir sind für Sie da.  
Canan Akyüz & Demet Arslan



 IDEENKÜNSTLER

Telefon: 0152 53 57 42 75  
E-Mail: [info@ideenkuenstler.de](mailto:info@ideenkuenstler.de)